

# **JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG 2017**

## **Noppis ziehen Bilanz und ehren Jubilare**

Zahlreiche Mitglieder des RC 09 Herzogenrath-Noppenberg erschienen zur Jahreshauptversammlung in der Gaststätte Ortmanns - „Bei Melanie“ am 12.01.2017.

Der 1. Vorsitzende Hans-Leo Sevenich begrüßte die Vereinsmitglieder, unter ihnen auch die Ehrenmitglieder Peter Esklavon, der auf 41-jährige Vereinszugehörigkeit stolz sein kann, Helmut Königs und Hubert Radermacher, die bereits 57 Jahre Vereinsmitglied sind.

Der 1. Vorsitzende ließ das abgelaufene Sportjahr 2016 chronologisch Revue passieren.

Leider ist nach wie vor bei den Kunstradfahrern die Mitgliederzahl rückläufig. Somit ist für das neue Jahr die Gewinnung neuer Vereinsmitglieder, insbesondere im Kinder- u. Jugendbereich eine wichtige Aufgabe.

Die Fachwarte und Jugendleiter gaben für ihre Zuständigkeiten ebenfalls sehr detaillierte Berichte ab.

Für die Radtourenfahrer standen die Vereinsmeisterschaften, das gute Abschneiden bei der Bezirkswertung sowie die Teilnahme am Bundesrad-sporttreffen in Bonn im Mittelpunkt.

Zur Kassensituation gab der 1. Kassierer Fritz Dörre umfassend Auskunft.

Im zurückliegenden Jahr konnten die Mitglieder Hans Reiprich, Sebastian Sevenich und Helmut Simon auf ihre 25-jährige und Alfred Horbach auf seine 10-jährige Mitgliedschaft im RC 09 zurückblicken und wurden gebührend durch den 1. und 2. Vorsitzenden mit Urkunde und Ehrennadel geehrt.



Der 1. Vorsitzende schloss die Jahreshauptversammlung, die für alle anwesenden Vereinsmitglieder sehr informativ war und bedankte sich bei allen Aktiven für die ehrenamtliche Hilfsbereitschaft bei Vereinsarbeiten und Veranstaltungen.